

<b>Ivanhoe</b> DE 409090332812 R.	E.H. Millennium	E.H. Easy Game	v. Gribaldi	Fam.: O76A1 Ethies Gehlhaar-Ditterke
	R.	Pr.u.E.St. Merle	v. Ravel	
Pr.St. <b>Esther VIII</b> DE 409090154803 Schwb.	St.Pr.,Pr.u.E.St. Interesse II Schwb.	E.H. Hohenstein E.St. Indira X	v. Caprimond v. Giorgio Armani	Z.: Erhard Gehlhaar Gifhorner Str.3 38468 Ehra-Lessien
	<b>Kostolany</b> R.	Enrico Caruso Kapstadt	v. Mahagoni v. Falke	B.: Antoinette Funck Bornerweg 2 40882 Ratingen
	E.St. Escana Db.	<b>Guter Stern</b> E.St. Ellena	v. Schwarzdorn v. <b>Hessenstein</b>	MwSt. / TAX 19%

## Maße und Bewertung der Mütter:

Esther VIII	162 - 19,0	8,5/ 7,5/ 7,0/ 7,5/ 7,5/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP 7,50
Escana	166/183/ 19,8	7,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0	(Z)
Interesse II	167/198/ 20,5	10,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP 8,25

**Der Hengst kommt  
zur Körung und  
zum Verkauf.**

Der Vollbruder des Köraspiranten Estragon (NMS'18/18) vertritt einen der am meisten profilierten Leistungstämme. Seine Geschwister Eramo (BuTu'09/19), Earl of Saxony (BuTu'12/03) und Ebenholz (BuTu'13/11) bereicherten die Bundesturnier-Fohlenauktionen. Die Großmutter ist eine Schwester der S-Dressurpferde Experte und Eddy's Magic. Nah verwandt mit dem in internationalen Vielseitigkeiten erfolgreichen Eiskönig (Kai-Steffen Meier). Der gefeierte Grand-Prix-Held Erlentanz (Charlotte Dujardin u. Sonnar Murray-Brown) zählt zum Stamm.

*The full brother to stallion hopeful Estragon (NMS'18/18) represents one of the most distinguished performance families. His siblings Eramo (BuTu'09/19), Earl of Saxony (BuTu'12/03) and Ebenholz (BuTu'13/11) were among the assets of the National Show foal auctions. His second dam is a sister to the S level dressage horses Experte and Eddy's Magic. Closely related to successful international eventer Eiskönig (Kai-Steffen Meier). The celebrated Grand Prix star Erlentanz (Charlotte Dujardin and Sonnar Murray-Brown) comes from the same family.*

gekört     nicht gekört